

Confirman cifra de muertos en Haití tras el paso del huracán Matthew



Puerto Príncipe, 5 oct (RHC) El ministro del Interior de Haití, Annick Francois Joseph, confirmó que el paso del huracán Matthew causó al menos diez muertos, 10 heridos, 14 000 desplazados y severas destrucciones.

En Puerto Príncipe informó Francois Joseph que permanecen más de 9 200 personas en 311 refugios temporales, en tanto, otros se refugiaron en casa de amigos y familiares a fin de no alejarse de sus pertenencias.

Por otra parte comunicó la Agencia de Protección Civil de Haití que el huracán Matthew destruyó numerosas casas, otras perdieron el techo o quedaron inundadas y también causó serios problemas a las comunicaciones telefónicas y por Internet entre la capital y el sur del país, así como interrupciones en el servicio de electricidad en gran parte del país.

El representante especial del secretario general de la ONU en la nación haitiana, Maurad Wuahba, manifestó que Matthew ha sido el mayor evento climatológico desde el devastador terremoto de enero de 2010 que dejó más de 300 000 fallecidos.

La región suroccidental de Haití ha quedado prácticamente aislada después que el meteoro tocó tierra como una tormenta de categoría 4, y aún no hay un conteo completo de los muertos y los heridos.

El temporal derribó un puente muy importante, los caminos están intransitables y las comunicaciones telefónicas fueron interrumpidas.

Jean-Baptiste dijo que las autoridades empiezan a tener una idea más completa de lo que ocurrió en el departamento de Grande Anse en la península sureña. Indicó que hasta ahora han encontrado 3.214 viviendas destruidas.

En total, al menos 16 fallecimientos han sido adjudicados al huracán a lo largo de su paso por el Caribe, el cual podría azotar Florida el jueves por la noche.

El huracán Matthew se dirige hacia Florida, Georgia y las Carolinas, donde se instó el miércoles a por lo menos medio millón de personas a lo largo de la costa a que desalojen sus viviendas, un éxodo masivo ante una tormenta que acumula un poder que no se ha visto en Estados Unidos en más de una década.

Matthew era un peligroso y potencialmente fatal meteoro de categoría 3 con vientos máximos sostenidos de 190 kph (120 mph) cuando pasó a través de las Bahamas, y se espera que esté muy cerca de la costa atlántica de Florida la tarde del jueves. Al menos 16 muertes en el Caribe han sido atribuidas a la tormenta, la cual ocasionó fuertes daños en Haití.

Se pronostica que la tormenta rozará gran parte de la costa de Florida y cualquier ligera desviación podría significar que toque tierra o se dirija más hacia el océano. De cualquier manera, va a estar suficientemente cerca para ocasionar estragos a lo largo de la parte más baja de la costa este de Estados Unidos, y mucha gente no se va a arriesgar.

En Melbourne Beach, cerca del Centro Espacial Kennedy, Carlos y April Medina metieron a su cochera su tabla para remar y su kayak, y quitaron las fotografías de los muros de su casa que se ubica aproximadamente a 152 metros (500 pies) de la costa. Metieron a la casa los muebles de piscina, cerraron el suministro de agua, desconectaron todos los aparatos eléctricos y vaciaron su refrigerador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107795-confirman-cifra-de-muertos-en-haiti-tras-el-paso-del-huracan-matthew>



Radio Habana Cuba